



BCN informa sobre la evolución del índice de Precios de Materiales de Construcción (IPMC) a diciembre 2018

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 25 de enero de 2019, las estadísticas del índice de Precios de Materiales de Construcción (IPMC) correspondientes al mes de diciembre de 2018. Los resultados indican que el IPMC registró una variación de 1.0 por ciento con respecto al mes anterior y de 12.2 por ciento con relación a diciembre del año anterior (4.0% de variación interanual en diciembre 2017).

De los cinco capítulos que integran el agregado del IPMC, el que mayor contribuyó en la variación mensual fue el de Electricidad e iluminación (1.6%) seguido por Madera y techo (1.4%) y Metales y derivados (1.1%). En cambio, en la variación interanual, el mayor crecimiento se registró en el capítulo de materiales relacionados con Maderas y techos (20.5%), seguido de metales y derivados (15.9%), Electricidad e iluminación (6.9%), Cemento y derivados (5.7%), y Sanitarios y pisos (5.5%).

Cabe señalar que la variación interanual a diciembre también corresponde a la evolución acumulada del año 2018, tanto para índice global del IPMC como para los capítulos que lo integran.

[Véase índice de Precios de Materiales de Construcción \(IPMC\) a diciembre 2018](#)

Managua, 25 de enero 2019